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会 長 挨 拶 
会長 安藤元一 

皆さんこんにちは。今日は皆さんに

お願いがございます。昨年 8 月より賜

暇願いが出され入院治療を受け、現在

自宅にて療養されている篠田会員に

色紙を贈りたいと思いますのでお名

前の記入をお願いします。色紙の中央

に書いてあります文字は野々村会員

にご無理をお願いし、書いていただき

ました。「仁寿」論語の「仁者は寿（い

のちなが）し」からきた語。人徳のあ

る人は不動の山を愛し、常に悠然と構

えて己を見失わぬことが本当の人徳

である。篠田会員の術後の経過は良好

のようですが、いささかご本人の気力

が弱っているようなお話を聞きまし

たのでこうした、励ましになるような

言葉を選びました。一日も早く回復さ

れクラブに戻っていただくことをお

祈りしたいと思います。 

わ い が や 会 議 
平成 21 年 4 月 18～19 日宿泊親睦

旅行の予定となっています。行き先を

めぐっての『わいがや会議』となりま

した。東海北陸自動車の全面開通もあ

り、金沢方面、とりわけ和倉あるいは

氷見はどうかの意見がでました。 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
森井脩次君 
 6 月 1 日に孫が生まれました。 
大橋哲也君 
 父の一回忌が無事終わりました。伊

藤さん、松井先生、出席ありがとう

ございました。 
加納永一朗君 
 本日、大学病院で検診をしまして胃

の手術をして 10 周年になりました。 
健康な体に感謝、感謝です。やっぱ

り憎まれっ子は世にはばかるか

な？ 

★誕生日おめでとうございます★ 
松井順五君 
 66 歳になりました。 
内木一博君 
 59 歳になりました。 
三宅裕樹君 
 50 歳になりました。 
中山 章君 
 
 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２０年６月３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]“奉仕の理想” 

[ゲスト]  

[ビジター] 

[出席]会員総数40名 

（出席免除1名） 

本日出席 24名 61.54% 

[行事] 会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

「わいがや会議」 

担当 国際奉仕委員会

本 日 の 予 定  

第８３１回 

平成２０年６月１０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 卓話 

『裁判員制度について』 

弁護士 森川幸江様 

担当 会員選考委員会 

次 回 予 定 

第８３２回 

平成２０年６月１７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]  

第4回クラブアッセンブリー 

担当 会長
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